Birgit Schulz feierlich in den Ruhestand verabschiedet

Hamburger Senat und Diakonie würdigen die Vorständin der Ev. Stiftung Alsterdorf mit Ehrenmedaille und Goldenem Kronenkreuz

Hamburg, 29. Juni 2015. Im Rahmen eines festlichen Abschiedsgottesdienstes der Evangelischen Stiftung Alsterdorf für Birgit Schulz würdigten vergangene Woche der Hamburger Senat und die Diakonie Hamburg die Verdienste der Vorständin um den Aufbau einer inklusiven Gesellschaft, an der Menschen mit und ohne Unterstützungsbedarf nicht nur gleichberechtigt teilhaben können, sondern diese auch gemeinsam gestalten. In Anwesenheit von rund 250 Gästen verlieh Hamburgs Sozialsenator Detlef Scheele in der Hauptkirche St. Petri aus diesem Grund Birgit Schulz die Hamburger Medaille für treue Arbeit im Dienste des Volkes in Silber. Zuvor hatte Scheele das fast 40jährige Engagement von Birgit Schulz in der Stiftung Alsterdorf skizziert, das entscheidend zur Wandlung einer ehemaligen Anstalt zu einem der Reformmotoren im sozialen Sektor über Hamburgs Grenzen hinaus beigetragen habe.

"Birgit Schulz hat sich vierzig Jahre lang wie kaum jemand anderes für die Wahrung der Persönlichkeitsrechte und die individuelle Förderung und Unterstützung von Menschen mit Assistenzbedarf eingesetzt. Für eine möglichst weitgehende Selbstbestimmung und die bestmögliche gesellschaftliche Inklusion", so der Sozialsenator.

Dirk Ahrens, Landespastor und Vorstandsvorsitzender des Diakonischen Werks Hamburg, nahm im Rahmen des Gottesdienstes die Entpflichtung von Birgit Schulz vor. Er unterstrich in seiner Ansprache ihre bedeutende Rolle in der Weiterentwicklung der Diakonie und dankte ihr für ihren unermüdlichen Dienst am Menschen mit der Überreichung des Goldenen Kronenkreuzes der Diakonie Deutschland. Die Hamburger Medaille für treue Arbeit im Dienste des Volkes in Silber verleiht der Hamburger Senat, um Persönlichkeiten zu ehren, die besonders hervorragende Verdienste um das Gemeinwohl erworben haben und deren Engagement deutlich zum Ansehen der Stadt beigetragen hat. Das Goldene Kronenkreuz ist das Dankzeichen der Diakonie. Es ist kein Orden und keine Auszeichnung, sondern Ausdruck des Dankes und der Wertschätzung für die Treue und den Einsatz im Dienste des Nächsten.

Die Evangelische Stiftung Alsterdorf ist ein modernes und vielseitiges, diakonisches Dienstleistungsunternehmen. Im Mittelpunkt der Arbeit der ca. 6.000 Mitarbeitenden steht der Mensch mit seinen unterschiedlichen Bedürfnissen. Die Aufgabenfelder sind vielseitig. Es gibt Assistenz-, Wohn- und Bildungsangebote für Menschen mit Behinderung sowie Angebote in der Kinder- und Jugendhilfe. Medizinische und therapeutische Behandlungen in den Krankenhäusern der Stiftung gehören ebenso zum Schwerpunkt der Arbeit wie Bildungsangebote in Kindertagesstätten und Schulen sowie Seniorenhilfe und Pflege.

Pressekontakt: Güde Lassen-Damaschke Bereichsleitung Kommunikation und Marketing Telefon 0 40.50 77 35 22 Fax 0 40.50 77 35 78 g.lassen@alsterdorf.de